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音楽発表会 感想特集続編

今年の音楽発表会もとてもよかったです。２
年生には２年生の，４年生には４年生の，６年
生には６年生の，それぞれの学年のよさがすご
くよく出ていて，素晴らしかったです。
でもやはり，自分の子どもがいる４年生は特

に素晴らしく感じました。２年生の時より成長
した姿を見て････涙が出そうでした。
先生方，ボランティアの皆様，ありがとうご

ざいました。 （４年生保護者）

２年生「ポップンポップコーン」

夏休みからずっと練習してきた「マルマルモ
リモリ」。楽譜を初めて見たときは，「２年生で
こんなに難しい曲ができるのか？？」という思
いでした。２学期になって少しずつ上達してき
た我が子を見て，先生方やうねっこ応援団の方
方のご尽力のすごさをひしひしと感じました。
少人数で細かい指導をしていただけることのす
ばらしさを肌で感じました。ありがたいことだ
と思っています。音楽を通じて，またひとまわ
り成長できました。４年生，６年生になったと
きの演奏が楽しみです。 （２年生保護者）

４年生「日本の歌・祝１４０周年」

「Rock Trap」楽しかったです。
今回は他学年も様々な工夫がされていて，見

飽きませんでした。
合奏は，先生たちはもちろんですが，ボラン

ティアの方たちのおかげですてきなものになっ
たのではないかなあと思います。
ありがとうございました。（６年生保護者）

新年１月のあいさつの日は
１０日（木）と２５日（金）です。

６年生「アフリカンシンフォニー」

応援団員の感想も紹介します。

音楽ボランティアで何時間か支援させて
いただきました。どれも本番にすばらしい
出来ばえになっていて，とてもうれしく，
感動と共に鑑賞させていただきました。
４年生は楽曲のスケールがさらに広がり

すばらしかったです。（余裕ですね）
６年生も練習の頃よりちゃんと曲のメリ

ハリがついて，期待以上，洗練されていた
演奏になり，すばらしかったです。-後略-

お天気にも恵まれ，今年もすばらしい発
表会でした。
私個人としては，音楽ボランティアとい

う形で練習にも参加させていただき，この
２ヵ月の子どもたちの成長，パワーに感心
するばかりです。
聴いて楽しむばかりではなく，見ても楽

しめるよう，先生方と子どもたちのアイデ
アを感じました。
みんな真剣に，でも楽しくキラキラ輝い

た発表会だと思いました。ご指導ありがと
うございました。

どの学年にも演奏後に温かい拍手をいただ
き，そして子どもたちの輝く表情に，私自身，
幸せな気持ちでいっぱいになりました。
「子どもたちに本気で取り組む経験をして欲

しい。そして，やり抜いた後の感動を味わって
欲しい。」との思いから，練習とはいえ真剣勝
負のあまり，心くじけそうになった時もあった
と思います。でも，担任団だけでなく応援団音
楽支援チームの皆様の和やかで温かい支援と，
保護者の方々の励ましがあったからこそ，子ど
もたちは自分たちの可能性を存分に発揮して，
すばらしい表現ができたのだと思います。本当
にありがとうございました。これからもよろし
くお願いします。（音楽専科：貝原 緩子）

まだまだ紹介しきれませんが，このあたりに
させていただきます。たくさんの感謝の言葉が
あり，応援団活動のありがたさをあらためて感
じました。ありがとうございました。（教頭）


